

## **Vaksinasi Ternak Warga, Koramil 0824/16 Tanggul Dukung Pemberantasan PMK**

**Siswandi - JEMBER.SELARASNEWS.COM**

Sep 15, 2022 - 13:30



JEMBER - Dalam mendukung pemberantasan penyakit mulut dan kuku (PMK), Koramil jajaran Kodim 0824/Jember aktif melakukan pemantauan ternak warga dan pendampingan.pelaksanaan vaksinasi.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil [0824/16](#) Tanggul Serka Afrizal yang melakukan pantauan ternak dan pendampingan vaksinasi dosis 2 pada 113 ekor ternak sapi warga Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, terdiri dari di Dusun Krajan dilakukan terhadap 50 ekor sapi warga dan Dusun Tekoan ada 63 sapi warga.

Menurut drh Rifki Nugroho Ka Puskesmas Bangsalsari, pelaksanaan vaksinasi di Desa Tanggul Kulon ini merupakan vaksinasi lanjutan setelah dilakukannya vaksinasi dosis 1 pada 27/07/2022 kini 14/09/2022 kita lakukan vaksinasi dosis 2.

Danramil [0824/16](#) Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib, saat kami wawancara pada Kamis 15/09/2022 terkait pelaksanaan vaksinasi tersebut menyatakan, bahwa kita mendorong percepatan vaksinasi ini agar ternak warga terlindung dari bahaya sebaran PMK.

Seperti yang dilakukan pada Rabu kemarin kita menugaskan Babinsa untuk melakukan pendampingan saat petugas.Puskesmas melakukan vaksinasi dosis 2 terhadap 113.ekor sapi di Desa Tanggul Kulon, sekaligus Babinsa membantu mengedukasi masyarakat terkait langkah-langkah antisipatif terhadap bahaya penyebaran PMK. Jelas Danramil.



Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, terkait kegiatan vaksinasi tersebut menyampaikan apresiasinya kepada petugas lapangan bersama jajarannya yang terus aktif lakukan pemantauan, sosialisasi maupun vaksinasi, dalam memerangi PMK.

Dengan masifnya jajaran bersama aparat terkait dalam memantau ternak warga, memberikan edukasi dan sosialisasi, maka akan meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih waspada, ini lebih efektif dalam menekan laju penyebaran PMK. Jelas Dandim 0824 Jember. (Siswandi)